

noticiario noticiario noticiario

CLAUSURA II CURSO DE SEGURIDAD EN TIERRA Y I CURSO DE GESTOR DE ARTICULOS DE ABASTECIMIENTO

EL PASADO 2 DE OCTUBRE tuvo lugar en la Escuela de Técnicas Aeronáuticas (ESTAER) y en el marco de la enseñanza de perfeccionamiento que se imparte en dicha Escuela, la clausura del II Curso de Seguridad en Tierra y del I Curso de Gestor de Artículos de Abastecimiento.

La clausura del Curso de Gestor de Artículos de Abastecimiento fue presidida por el general de brigada José Caballero Sánchez, director de abastecimientos del MALOG.

Recibieron los diplomas acreditativos dos alféreces y diez funcionarios civiles destinados en los órganos logísticos de dirección y en las diversas maestranzas aéreas.

El curso se celebró a lo largo de todo el mes de septiembre y en la clausura se reseñó su objetivo, que no ha sido otro que familiarizar a los alumnos en las funciones, procedimientos, documentación y terminología de la gestión de artículos de abastecimiento, y en particular en todo



Clausura del II Curso de Seguridad en Tierra.

lo relacionado con la transición del sistema logístico SND al nuevo SL-2000. En el futuro está previsto que en la Escuela de Técnicas Aeronáuticas se impartan los cursos de formación del personal que atenderá el funcionamiento del SL-2000.

La clausura del II Curso de Seguridad en Tierra fue presidida por el coronel Alejandro Mendo Alvarez, director de la Escuela de Técnicas Aeronáuticas. Estuvo acompañado por los agregados aéreos de Marruecos, Uruguay y Grecia y del te-

niente coronel jefe del centro de enseñanza de las FAMET, ya que un oficial de cada uno de esos países y otro de las FAMET asistieron como alumnos al curso.

Celebrado igualmente a lo largo del mes de septiembre, su objetivo ha sido formar los futuros oficiales de seguridad en tierra de los UCO,s, para conseguir una mayor especialización y aumentar la eficacia de su labor en el campo de la seguridad en todas las actividades relacionadas con el apoyo a la Fuerza Aérea.



Clausura del Curso de Gestor de Artículos de Abastecimiento.

I CAMPEONATO CASA-EJÉRCITO DEL AIRE

EL DIA 3 DE OCTUBRE se celebró en el campo de golf de la Base Aérea de Torrejón, el primer campeonato de golf CASA-Ejército del Aire, con motivo del 75 aniversario de Construcciones Aeronáuticas, contando con la participación de 98 jugadores entre personal del Ejército del Aire y personal de Construcciones Aeronáuticas.

El campeonato constó de dos pruebas, una por equipos (Ejército del Aire-CASA) y otra individual, modalidad Stableford.

Los equipos, integrados cada uno por 12 jugadores, fueron capitaneados, respec-

tivamente, por el teniente general Santiago Valderas Cañero y por Enrique Rovira Camps.

Resultó vencedor el equipo del Ejército del Aire a pesar del buen nivel de juego mostrado por el equipo de CASA, por lo que el trofeo permanecerá en poder del ganador hasta una nueva edición.

En cuanto a la segunda prueba, individual, modalidad Stableford, la clasificación fue encabezada por Concepción Lucas (43 puntos), seguida por Alfonso Castro (41) y Alfonso García Conde (40) quienes recibieron el correspondiente trofeo y otros premios para los primeros veinte clasificados.

La entrega de los premios

estuvo presidida por el JEMAD, teniente general Santiago Valderas y presidente de CASA Alberto Fernández



que fueron acompañados por el general jefe del MACEN Enrique Richard Marín, general 2º jefe del MACEN y presidente de la Junta de Educación Física y Deportes de la 1ª Región Aérea, general de división Martín Cánovas Sarabia, el general jefe de la Base Aérea de Torrejón, general de brigada Antonio García Lozano, así como oficiales generales del Ejército del Aire y directivos de CASA que participaron en el campeonato.

Cabe destacar el extraordinario ambiente que reinó en todo momento entre el personal del Ejército del Aire y el de Construcciones Aeronáuticas, pleno de cordialidad y espíritu deportivo.